

Am 27. Mai gab es eine letzte Lehre in der Sonntagsschule.

Sommer wird bald kommen, und es bedeutet, dass Schüler auf dem Urlaub gehen werden. In unserer Sonntagsschule ist es auch nicht eine Ausnahme.



Der Direktor der Sonntagsschule Andrey Markov und Lehrer Sergey Kowalski gratulierte Absolventen. In diesem Jahr gibt es drei: Evgeny Osorgin, Maria Ovsyannikov und David Solovyev.



Maria und David kamen hier, als sie drei Jahre alt waren und innerhalb von zwölf Jahren Bibel-Wahrheit studierte. Da es gut ist, dass unsere Kinder Gott vom frühen Alter kennen können.



In allen Gruppen gab es eine Endlehre, die mit dem Teetrinken endete.

Urlaub in der Sonntagsschule.

Aktualisiert Donnerstag, den 18. Oktober 2012 um 20:10 Uhr



Kann Gott, unsere Kinder und ihre Lehrer segnen, um einen guten Rest zu haben.

